

Inicia en agosto ampliación del tercer anillo

Miguel A. Bobadilla Rosas



Margarita Sato rindió su primer informe de labores al frente de la Asociación Colimense de Periodistas y Escritores.

Notiecos/Colima

Luego de que la Secretaría de Hacienda autorizara la semana pasada el recursos para las obras de ampliación a ocho carriles del tercer anillo periférico, se espera que a más tardar el próximo mes se inicie el proyecto bajo una inversión autorizada es de 60 millones de pesos, según lo informó el secretario de Desarrollo Urbano, Francisco Aguilar Zaragoza, quien dijo confiar en que se logren mayores transferencias para los proyectos carreteros y de urbanización.

Explicó que aún cuando se tienen autorizados de origen 60 millones por proyecto, incluyendo la continuación del tramo que va de la glorieta de Los Perritos Danzarines a la carretera a Coquimatlán, las obras están consideradas en costos más elevados y por ello recurrirán a la tramitación de transferencias de recursos, en las que se pudieran alcanzar hasta 100 millones de pesos más por proyecto.

Aguilar Zaragoza manifestó que la construcción del arco poniente de esta vía en Villa de Álvarez ya está en proceso de licitación, mientras que en esta nueva autorización que comprende la ampliación de dos carriles laterales por sentido, los puentes y de más obras que se requieren, iniciarán el concurso a la brevedad a fin de

“Mientras que no estaban autorizados los recursos no podíamos tramitar transferencia de recursos, pero ahora que ya nos dieron luz verde estaremos trabajando de la mano con el Centro SCT para lograr mayores cantidades, estamos hablando de que tentativamente serían 200 millones más por ambos proyectos, por lo pronto este mes la SCT lanzará las convocatorias correspondientes para iniciar los trabajos el próximo mes”.